



Stadt Backnang Sitzungsvorlage

N r . 083/09/GR

Federführendes Amt	Amt für Familie, Jugend und Bildung		
Behandlung	Gremium	Termin	Status
zur Beschlussfassung	Jugend- und Sozialausschuss	07.05.2009	öffentlich

Unterstützungsmaßnahmen für Entwicklunghilfeprojekte

Beschlussvorschlag:

1. Die Verwaltung wird beauftragt, den Verein „Nûr el Hayyah“ einmalig mit 1.250 Euro zu unterstützen.
2. Als Deckungsvorschlag werden Minderausgaben bei der Haushaltsstelle 4980-7880 im Haushaltsplan verwendet.
3. Die Anträge Nr. 409 und 449 der SPD-Fraktion sind hiermit erledigt.

Haushaltsrechtliche Deckung	HHSt.:	4980-7880	
Haushaltsansatz:		60.000 EUR	EUR
Haushaltsrest:		- EUR	EUR
Verpflichtungsermächtigung für Ausgaben im folgenden Jahr:		- EUR	EUR
Für Vergaben zur Verfügung:		60.000 EUR	EUR
Aufträge erteilt (einschl.vorst.Vergabe):		60.000 EUR	EUR
Noch freie Mittel/über bzw. außerplanmäßige Ausgaben:		-0- EUR	EUR

Amtsleiter:	Sichtvermerke:					
	I	II	10	20	60	61
28.04.2009 _____ Datum/Unterschrift	Kurzeichen Datum					

Begründung:

Der ursprünglich Stuttgarter Verein Yalla e.V., der sich um Waisenkinder in Afrika kümmerte, stand vor einigen Jahren kurz vor der Auflösung. Besonders das Waisenhausprojekt in Afrika stand dabei vor der Auflösung.

Backnanger Bürgerinnen und Bürger, die sich bereits für die Stuttgarter Organisation engagierten, wollten die betroffenen Kinder weiterhin unterstützen und gründeten in Backnang den Verein Nûr el Hayyah e.V.

Seit Jahren fahren 22 Ehrenamtliche, davon 15 Backnangerinnen und Backnanger, nach Ägypten. Ziel ist und war dabei den Waisenkindern in Kairo Obdach, Bildung und Liebe zukommen zu lassen. Sie unterrichten Kinder oder lernen diese Kinder an, so dass sie einen Bildungsabschluss erhalten können oder eine Fertigkeit erlernen, damit sie als Jugendliche selbst ihren Unterhalt bestreiten können.

Im Waisenhaus sind derzeit 20 Kinder im Alter von 1 bis 13 Jahren. Für den Unterricht in der Schule oder beim Erlernen von handwerklichen Fähigkeiten fehlt besonders adäquates Schul- und Schulungsmaterial. Daher schlagen wir vor, dass die Stadt dieses Projekt mit 1.250 Euro zum Kauf von Schulmaterial unterstützt.